

SARAH WILL LEBEN!

Sarah Kohrs ist ein lebensfroher Mensch mit viel Humor und einem unerschütterlichen Optimismus. Die erfolgreiche Münchener Regisseurin versteht es nicht nur ihr Publikum im Theater zu verzaubern, sondern auch ihr privates Umfeld.

An Weihnachten ist die zweifache Mutter an Blutkrebs erkrankt und braucht nun dringend Hilfe, denn eine Stammzellspende ist ihre einzige Überlebenschance.



Seit der Diagnose steht das Leben der 46-Jährigen und ihrer Familie auf dem Kopf und Sarah kämpft ums Überleben. So wie Sarah geht es vielen anderen – auch Bürgerinnen und Bürgern aus Unterschleißheim. Darum engagiert sich Unterschleißheim jetzt gegen Blutkrebs und organisiert eine Registrierungsaktion! Lassen Sie sich registrieren und schenken Sie Sarah die Hoffnung auf ein zweites Leben.

Jeder, der mitmacht, könnte ein Lebensretter sein! Sind Sie dabei?

**WERDEN SIE
STAMMZELLSPENDER!**

**REGISTRIERUNGSAKTION
SAMSTAG, DEN 7.03.2020**

9:30 bis 13:30 Uhr

Bürgerhaus
Großer Sitzungssaal
Rathausplatz 1
85716 Unterschleißheim

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.
Bitte unterstütze uns:

Bank: Commerzbank Tübingen

IBAN: DE48 7004 0060 8987 0001 94

Verwendungszweck: Sarah

dkms.de



Schirmherr
Christoph Böck
Erster Bürgermeister